

Dos alumnos de la Escuela Municipal de Tenis, entre los campeones

## **ENTREGA DE PREMIOS DEL "VIII TORNEO DE TENIS INFANTIL. II MEMORIAL MARIO COLMENAR FERNÁNDEZ"**

**Vva. de la Cañada, 7 de jul.2014.-** El alcalde, Luis Partida, acompañado por la concejala de Deportes, Rosa García, entregó ayer los trofeos a los ganadores del "VIII Torneo de Tenis Infantil Federado. II Memorial Mario Colmenar Fernández". En el acto, celebrado en el Polideportivo Municipal Santiago Apóstol, también estuvo presente el presidente del Club de Tenis y Pádel de Villanueva de la Cañada, Tomás de Prada.

### **Campeones**

En la competición, en la que se disputaron encuentros en las categorías Infantil y Alevín (masculino y femenino), resultaron campeones doce jugadores, entre ellos dos alumnos de la Escuela Municipal de Tenis: David Declercq, campeón de la categoría Infantil, e Irene Bernárdez, campeona de la categoría Infantil de consolación.

El torneo, que arrancó el pasado 27 de junio, fue organizado por el Club local y la Federación Madrileña de Tenis con la colaboración del Ayuntamiento. Está incluido dentro del Circuito de Promoción de la Federación Madrileña de Tenis y en él se dieron cita una treintena de deportistas.